



**COMUNICADO DE PRENSA  
DIRECCIÓN GENERAL DE AERONÁUTICA CIVIL**

Santiago, 29 de Febrero de 2016

La Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC), informa que pasadas las 11.00 horas de esta mañana el helicóptero modelo SA 350, matrícula CC-AAL, de la empresa Helifire Ltda. -que cumplía labores de extinción de incendios para CONAF-, en el sector de Huechuraba, se precipitó en el Embalse de Riego ubicado en la cumbre Tupahue, del Cerro San Cristóbal en Santiago.

El piloto, único tripulante de la aeronave resultó ileso.

Personal de Investigación de Accidentes de la DGAC se dirige hasta el lugar para investigar y determinar las causas del accidente.

**DEPARTAMENTO COMUNICACIONAL  
DIRECCIÓN GENERAL DE AERONÁUTICA CIVIL**